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一般国道２７号の京都府県境部の青葉改良の事業化

が決定し、予算付けがなされたことは、非常に喜ばし

く、国土交通省をはじめ、関係者の皆様に深く感謝  

申し上げます。 

京都府県境部の青葉トンネルは大型車の通行に支障

があり、今回、バイパスルートによる整備がなされる

ことで、並行する舞鶴若狭自動車道とともに人流・  

物流の両面から重要な役割を担うとともに、原子力災

害時の避難ルートとして安全かつ円滑な避難に大きく 

寄与するものと考えております。 

一日も早い事業完成に向けて、地元高浜町とともに

事業が進むよう、国に働きかけてまいります。 

  


